

Ad portas de temporada

Conaf pone fin a contrato con la empresa Ticketpro

Los gremios del turismo de la Región de Magallanes y la Antártica Chilena manifestaron su profunda preocupación tras la decisión de la Corporación Nacional Forestal, Conaf, de terminar anticipadamente el contrato con Ticketpro, el que operará solo hasta el 11 de agosto de 2024, debido a un incumplimiento de contrato.

La gerente de la Asociación de Hoteles y Servicios Turísticos de Torres del Paine, HYST, Sara Adema Yusta, expresó que “a menos de un mes de que comience la temporada nos quedaremos nuevamente sin sistemas de entradas. En la última cuenta pública de Conaf a nivel nacional, se menciona a Pases Parques como una de las acciones icónicas de la gestión 2023/2024 y el proveedor no alcanzó a estar 9 meses. Hay que sacar conclusiones. Desde que supimos de esta licitación, indicamos que el proceso fue acelerado y se resolvió de forma poco clara. Ahora el tiempo solo nos da la razón: cambios de gerente a nivel nacional, gente inexperta guiando este proceso y una licitación acelerada solo dan como resultado este tipo de resoluciones, que confirman lo que siempre planteamos. Y nuevamente, los perjudicados solo serán las empresas del sector y los turistas”.

